

Cuba 2018 : le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire



La Havane, 17 déc. (RHC).- Cuba doit atteindre à la fin de l'année le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire.

Le Dr Roberto Morales, vice-président du Conseil d'État a annoncé devant la commission permanente chargée de la Santé et du Sport à l'Assemblée Nationale qu'aujourd'hui, cet indicateur est de 3,9 pour mille.

Le Dr Roberto Morales s'est d'autre part référé au défi que pose pour le ministère cubain de la Santé publique l'accélération du vieillissement de la population. Actuellement, un peu plus de 20% de la population cubaine dépasse les 60 ans.

Le vice-président a également abordé la question de la faible natalité qu'accuse aujourd'hui notre pays, la résistance aux antibiotiques et les problèmes de santé liés au changement climatique, entre autres.

Le perfectionnement du programme du médecin et de l'infirmière de la famille est aujourd'hui au centre des débats de cette commission.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179094-cuba-2018-le-taux-de-mortalite-infantile-le-plus-bas-de-son-histoire>



Radio Habana Cuba